



Version 1.0 / English - Français

15 December 2021

Cameroon List of Applicable Legislation

Timber



LIFE - Support EUTR II - LIFE18 GIE/DK/000763

15 décembre 2021

Cameroun Liste des lois et règlements en vigueur Bois

This tool has been developed by Preferred by Nature with support from the LIFE programme of the European Union.

Ce guide a été développé par Preferred by Nature avec le soutien du programme LIFE de l'Union Européenne.



COUNTRY SPECIFIC
TOOLS



Preferred by Nature has adopted an “open source” policy to share what we develop to advance sustainability. This work is published under the [Creative Commons Attribution Share-Alike 3.0 license](#). Permission is hereby granted, free of charge, to any person obtaining a copy of this document, to deal in the document without restriction, including without limitation the rights to use, copy, modify, merge, publish, and/or distribute copies of the document, subject to the following conditions: The above copyright notice and this permission notice shall be included in all copies or substantial portions of the document. We would appreciate receiving a copy of any modified version.

Preferred by Nature a adopté une politique Open Source afin de partager ce que nous développons pour faire progresser la durabilité. Ce travail est publié sous la licence Creative Commons Attribution Share-Alike 3.0. L'autorisation est accordée, à titre gratuit, à toute personne obtenant une copie de ce document, de traiter le document sans restriction, y compris, mais sans s'y limiter, les droits d'utilisation, de copie, de modification, de fusion, de publication et/ou de distribution de copies du document, sous réserve des conditions suivantes : l'avis de droit d'auteur ci-dessus et cet avis d'autorisation doivent être inclus dans toutes les copies ou parties substantielles du document. Nous apprécierions de recevoir une copie de toute version modifiée.

The European Commission support for the production of this publication does not constitute endorsement of the contents which reflects the views only of the authors, and the Commission cannot be held responsible for any use which may be made of the information contained therein.

Le soutien de l'Union européenne à la production de cette publication ne constitue pas une approbation du contenu, qui ne reflète que les opinions des auteurs, et l'Union européenne ne peut être tenue responsable de l'usage qui pourrait être fait des informations qu'elle contient.

Legal Categories/ Catégories juridique

	Legal Rights to Harvest / Droits de récolte	03		Third Parties' Rights / Droits des tiers	14
	Taxes and Fees / Taxes et frais	06		Trade and Transport / Commerce et transport du bois	16
	Timber Harvesting Activities / Activités de récolte du bois	08		Processing / Transformation du bois	20



Legal Rights to Harvest / Droits de récolte

1.1. Land tenure and management rights/ Droits fonciers et droits de gestion		Legal Authority/ Autorités compétentes
Law n°94/01 of 20 January 1994 laying down regulations for forestry, wildlife and fisheries;	Loi n°94/01 du 20 janvier 1994 portant régime des forêts, de la faune et de la pêche	FRE
Ordinance n°74-1 of 6 July 1974 establishing rules governing land tenure (Article 1, Title 2);	Ordonnance n°74-1 du 6 juillet 1974 fixant le régime foncier (article premier, Titre 2)	FRE
Decree n°95/678/PM of 18 December 1995 setting up an indicative framework for land use in southern forest areas (Articles 2 and 8);	Décret n°95/678/PM du 18 décembre 1995 – instituant un cadre indicatif d'utilisation des terres en zone forestière méridionale (articles 2 et 8)	FRE
Decree n°95/531/PM of 23 August 1995 establishing the modalities for implementing the forestry regime	Décret n°95/531/PM du 23 août 1995 fixant les modalités d'application du régime des forêts	FRE

<p>Order n°0518/MINEF/CAB of 21 December 2001 giving priority to neighbouring village communities for attribution of any forest that may be developed into a community forest;</p>	<p>Arrêté n°0518/MINEF/CAB du 21 décembre 2001 fixant les modalités d'attribution en priorité aux communautés villageoises riveraines de toute forêt susceptible d'être érigée en forêt communautaire</p>	FRE	
<p>Decision n°1354/D/MINEF/CAB of 26 November 1999 establishing the procedures for classifying forests in the permanent forest domain in the Republic of the Cameroon.</p>	<p>Décision n°1354/D/MINEF/CAB du 26 novembre 1999 fixant les procédures de classement des forêts du domaine forestier permanent de la République du Cameroun</p>	FRE	
1.2. Concession licenses/ Accords de concession			Legal Authority/ Autorités compétentes
<p>Law n°94/01 of 20 January 1994 laying down regulations for forestry, wildlife and fisheries;</p>	<p>Loi n°94/01 du 20 janvier 1994 portant régime des forêts, de la faune et de la pêche</p>	FRE	<p>Ministry of Forests and Wildlife (MINFOF) / Ministère des Forêts et de la Faune</p>
<p>Decree n°95/531/PM of 23 August 1995 establishing the modalities for implementing the forestry regime (Articles 51(2), 51(3), 64(2));</p>	<p>Décret n°95/531/PM du 23 août 1995 fixant les modalités d'application du régime des forêts, (articles 51(2), 51(3), 64(2))</p>	FRE	<p>Department of Forestry / Direction des forêts</p>
<p>Decree n°2000/092/PM of 21 March 2000 – modifying Decree n°95/531/PM of 23 August 1995 establishing the modalities for implementing the forest regime (notably Article 65 (new));</p>	<p>Décret n°2000/092/PM du 21 mars 2000 – modifiant le décret n°95/531/PM du 23 août 1995 fixant les modalités d'application du régime des forêts (notamment, article 65 nouveau)</p>	FRE	<p>Inter-ministerial committee for title allocations / Commission interministérielle d'attribution des titres</p>
<p>Order n°0315 / MINEF of 9 April 2011 establishing the pre-selection criteria and selection processes for logging title bidders (Articles 2(1), 58(1))</p>	<p>Arrêté n°0315 / MINEF du 09 avril 2011 fixant les critères de présélection et les procédures de choix des soumissionnaires des titres d'exploitation forestière (articles 2(1), 58(1))</p>	FRE	<p>Independent monitor of title allocations / Observateur indépendant de l'attribution des titres</p>

Order n°0518/MINEF/CAB of 21 December 2001 giving priority to neighbouring village communities for attribution of any forest that may be developed into a community forest.

Arrêté n°0518/MINEF/CAB du 21 décembre 2001 fixant les modalités d'attribution en priorité aux communautés villageoises riveraines de toute forêt susceptible d'être érigée en forêt communautaire

[FRE](#)

Legal Authority/ Autorités compétentes

1.3. Management and harvesting planning/ Planification de la gestion et de la récolte

Law n°94/01 of 20 January 1994 laying down regulations for forestry, wildlife and fisheries;

Loi n°94/01 du 20 janvier 1994 portant régime des Forêts, de la Faune et de la Pêche

[FRE](#)

Ministry of Forests and Wildlife (MINFOF) / Ministère des Forêts et de la Faune

Decree n°95/531/PM of 23 August 1995 establishing the modalities for implementing the forestry regime;

Décret n°95/531/PM du 23 août 1995 fixant les modalités d'application du régime des forêts

[FRE](#)

Ministry of Territorial Administration / Ministère de l'administration territoriale

Order n°222 /MINEF of 25 May 2001 establishing the procedures for the development, approval, monitoring and control of the implementation of forest management plans for production forests in the permanent forest domain.

Arrêté n°222 /MINEF du 25 mai 2001 fixant les procédures d'élaboration, d'approbation, de suivi et de contrôle de la mise en œuvre des plans d'aménagement des forêts de production du domaine forestier permanent.

[ENG](#) / [FRE](#)

Legal Authority/ Autorités compétentes

1.4. Harvesting permits/ Permis de récolte

Law n°94/01 of 20 January 1994 laying down regulations for forestry, wildlife and fisheries;

Loi n°94/01 du 20 janvier 1994 portant régime des Forêts, de la Faune et de la Pêche

[FRE](#)

Ministry of Forests and Wildlife (MINFOF) / Ministère des Forêts et de la faune

Decree n°95/531/PM of 23 August 1995 establishing the modalities for implementing the forestry regime;

Décret n°95/531/PM du 23 août 1995 fixant les modalités d'application du régime des forêts

[FRE](#)

Regional Delegations of the Ministry of Forests and

Order n°222/MINEF of 25 May 2001 establishing the procedures for the development, approval, monitoring and control of the implementation of forest management plans for production forests in the permanent forest domain;	Arrêté n°222 /MINEF du 25 mai 2001 fixant les procédures d'élaboration, d'approbation, de suivi et de contrôle de la mise en œuvre des plans d'aménagement des forêts de production du domaine forestier permanent	FRE	Wildlife / Délégations régionales du Ministère des Forêts et de la Faune
Order n°0315/MINEF of 9 April 2011 establishing the pre-selection criteria and selection processes for logging title bidders;	Arrêté n°0315 / MINEF du 09 avril 2011 fixant les critères de présélection et les procédures de choix des soumissionnaires des titres d'exploitation forestière	FRE	
Harvesting inventory standards, May 1995.	Normes d'inventaire d'exploitation, mai 1995	FRE	



Taxes and Fees / Taxes et frais

1.5. Payment of royalties and harvesting fees/ Paiement des impôts, des redevances et des taxes d'abattage	Legal Authority/ Autorités compétentes
Law n°94/01 of 20 January 1994 laying down regulations for forestry, wildlife and fisheries;	Loi n°94/01 du 20 janvier 1994 portant régime des forêts, de la faune et de la pêche FRE Ministry of Forests and Wildlife (MINFOF) / Ministère des Forêts et de la Faune
Law n°2009/019 of 15 December 2009 on the local tax system;	Loi n°2009/019 du 15 décembre 2009 portant fiscalité locale FRE Ministry of Finance / Ministère des Finances
Annual finance laws;	Lois annuelles de finances FRE

General Tax Code;	Code Général des Impôts	FRE	Ministry of Territorial Administration / Ministère de l'Administration Territoriale
Decree n°95/531/PM of 23 August 1995 establishing the modalities for implementing the forestry regime;	Décret n°95/531/PM du 23 août 1995 fixant les modalités d'application du régime des forêts	FRE	
Decree n°99/370/PM of 19 March 1999 establishing the securitisation programme for forestry revenues;	Décret n°99/370/PM du 19 mars 1999 relatif au programme de sécurisation des recettes forestières	FRE	
Decree n°2001/1034/PM of 27 November 2001 establishing the tax base rules and methods for collecting and monitoring fees, charges and taxes related to forestry activities;	Décret n°2001/1034/PM du 27 novembre 2001 fixant les règles d'assiette et les modalités de recouvrement et de contrôle des droits, redevances et taxes relatifs à l'activité forestière	FRE	
Joint order n°076 MINATD/MINFI/MINFOF of 26 June 2012 laying down conditions for the planning, use and monitoring of the management of forest and wildlife revenue allocated to councils and local communities.	Arrêté conjoint n°076 MINATD/MINFI/MINFOF du 26 juin 2012 fixant les modalités de planification, d'emploi, et de suivi de la gestion des revenus provenant de l'exploitation des ressources forestières et fauniques, destinés aux communes et aux communautés villageoises riveraines	FRE	

1.6. Value added taxes and other sales taxes/ Taxes sur la valeur ajoutée et autres taxes de vente		Legal Authority/ Autorités compétentes
General Tax Code;	Code général des impôts	FRE Ministry of Forests and Wildlife (MINFOF) Regional and departmental representatives of the Ministry of Forests
Annual finance law in force;	Loi de finance annuelle en vigueur	
Decree n°2001/1034/PM of 27 November 2001 establishing the tax base rules and methods for	Décret n°2001/1034/PM du 27 novembre 2001 fixant les règles d'assiette et les modalités de	

collecting and monitoring fees, charges and taxes related to forestry activities;	recouvrement et de contrôle des droits, redevances et taxes relatifs à l'activité forestière.		
1.7. Income and profit taxes/ Impôts sur les revenus et profits			Legal Authority/ Autorités compétentes
Annual finance law;	Loi de finance annuelle	FRE	Ministry of Forests and Wildlife (MINOF) / Ministère des Forêts et de la Faune
General Tax Code, section on payment of taxes	Code général des impôts, section relative au paiement des taxes	ENG / FRE	Ministry of Finance (Directorate General of Taxes) / Ministère des Finances (Direction Générale des Impôts)



Timber Harvesting Activities / Activités de récolte du bois

1.8. Timber harvesting regulations/ Réglementation sur la récolte du bois		Legal Authority/ Autorités compétentes
Law n°94/01 of 20 January 1994 laying down regulations for forestry, wildlife and fisheries;	Loi n°94/01 du 20 janvier 1994 portant régime des Forêts, de la Faune et de la Pêche	FRE

Decree n°95/531/PM of 23 August 1995 establishing the modalities for implementing the forestry regime;	Décret n°95/531/PM du 23 août 1995 fixant les modalités d'application du régime des forêts	FRE	Ministry of Forests and Wildlife (MINFOF) / Ministère des Forêts et de la Faune
Order n°222 /MINEF of 25 May 2001 establishing the procedures for the development, approval, monitoring and control of the implementation of forest management plans for production forests in the permanent forest domain;	Arrêté n° 222 /MINEF du 25 mai 2001 fixant les procédures d'élaboration, d'approbation, de suivi et de contrôle de la mise en œuvre des plans d'aménagement des forêts de production du domaine forestier permanent	FRE	
Decision n°0108/D/MINEF/CAB of 9 February 1998 laying down the application of rules for operating in forest areas in the Republic of Cameroon;	Décision n°0108/D/MINEF/CAB du 09 février 1998 Portant application des Normes d'intervention en milieu forestier en République du Cameroun	FRE	
Harvesting inventory standards, May 1995.	Normes d'inventaire d'exploitation, mai 1995	FRE	
1.9. Protected sites and species/ Sites et espèces protégées			Legal Authority/ Autorités compétentes
Law n°94/01 of 20 January 1994 laying down regulations for forestry, wildlife and fisheries (Art. 23, 24, 29, 44);	Loi n°94/01 du 20 janvier 1994 portant régime des forêts, de la faune et de la pêche (articles 23, 24, 29, 44)	FRE	Ministry of Forests and Wildlife (MINFOF) / Ministère des Forêt et de la Faune
Decree n°95/466/PM of 20 July 1995 establishing the modalities for implementing the wildlife regime;	Décret n°95/466/PM du 20 juillet 1995 fixant les modalités d'application du régime de faune	FRE	Ministry of Environment and Nature Protection / Ministère de l'Environnement et de la Protection de la Nature
Decision n°0108/D/MINEF/CAB of 9 February 1998 laying down the application of rules for operating in forest areas in the Republic of Cameroon;	Décision n°0108/D/MINEF/CAB du 09 février 1998 portant application des Normes d'intervention en milieu forestier en République du Cameroun.	FRE	

1.10 Environmental requirements/ Exigences environnementales		Legal Authority/ Autorités compétentes
Law n°96/12 of 5 August 1996 establishing a legal framework for environmental management;	Loi n°96/12 du 5 août 1996 portant loi-cadre relative à la gestion de l'environnement	FRE
Decree n°2013/0171/PM of 14 February 2013 establishing the modalities for conducting environmental and social impact assessments;	Décret n°2013/0171/PM du 14 février 2013 fixant les modalités de réalisation des études d'impact environnemental et social	FRE
Decree n°2001/718/PM of 3 September 2001 on the organisation and functioning of the inter-ministerial committee on the environment	Décret n°2001/718/PM du 03 septembre 2001 portant organisation et fonctionnement du Comité interministériel de l'environnement	FRE
Decree n° 2006/1577/PM of 11 September 2006 modifying and supplementing some provisions of Decree n°2001/718/PM of 3 September 2001 on the organisation and functioning of the inter-ministerial committee on the environment;	Décret n°2006/1577/PM du 11 septembre 2006 modifiant et complétant certaines dispositions du décret n°2001/718/PM du 3 septembre 2001 portant organisation et fonctionnement du Comité interministériel de l'environnement	FRE
Order n°00001/MINEPDED of 8 February 2016 laying down the different categories of operations subjected to a strategic environmental evaluation or an environmental and social impact assessment;	Arrêté n°00001/MINEPDED du 08 février 2016 fixant les différentes catégories d'opérations dont la réalisation est soumise à une évaluation environnementale stratégique ou à une étude d'impact environnemental et social	FRE
Order n°00002/MINPDED of 8 February 2016 defining a standard framework for the terms of reference and the content of the environmental impact notice;	Arrêté n°00002/MINPDED du 08 février 2016 définissant le canevas type des termes de référence et le contenu de la notice d'impact environnemental	FRE

Order N°001/MINEP of 3 April 2013 laying down the organization and functioning of Divisional Environmental and Social Management Plan (ESMP) Implementation Monitoring Committees;	Arrêté n°001/MINEP du 03 avril 2013 portant organisation et fonctionnement des Comités Départementaux de suivi de la mise en œuvre des Plans de Gestion Environnementale et Sociale (PGES)	N/A	
Decision n°0108/D/MINEF/CAB of 9 February 1998 laying down the application of rules for operating in forest areas in the Republic of Cameroon.	Décision n°0108/D/MINEF/CAB du 09 février 1998 Portant application des Normes d'intervention en milieu forestier en République du Cameroun.	FRE	
1.11. Health and safety/ Santé et sécurité			Legal Authority/ Autorités compétentes
Law n°64/LF-23 of 13 November 1964 on the protection of public health in Cameroon;	Loi n°64/LF-23 du 13 novembre 1964 portant protection de la santé publique au Cameroun	FRE	Ministry of Health / Ministère de la Santé
Law n°96/03 of 4 January 1996 establishing a framework law in the health domain;	Loi n°96/03 du 4 janvier 1996 portant loi-cadre dans le domaine de la santé	FRE	Ministry of Labour and Social Security / Ministère du Travail et de la Sécurité Sociale
Law n°92-007 of 14 August 1992 on the Labour Code (Art. 95 to 103);	Loi n°92-007 du 14 août 1992 portant Code du Travail (articles 95 à 103)	FRE	Ministry of Employment and Vocational Training (MINEFOP) / Ministère de l'emploi et de la formation professionnelle
Decree n°79/096 of 21 March 1979 establishing the modalities for exercising occupational healthcare;	Décret n°79/096 du 21 mars 1979 fixant les modalités d'exercice de la médecine du travail	FRE	
Order n°039/MTPS/IMT of 26 November 1984 establishing the general rules for health and safety at work;	Arrêté n°039/MTPS/IMT du 26 novembre 1984 fixant les mesures générales d'hygiène et de sécurité sur les lieux de travail	FRE	

Joint order n°073/MINAT/MINVIL of 25 May 2000 specifying the modalities for applying certain public health and safety rules;	Arrêté conjoint n°073/MINAT/MINVIL du 25 mai 2000 précisant les modalités d'application de certaines règles de salubrité et de sécurité publiques	FRE	
Order n°015/MTPS/IMT of 15 October 1979;	Arrêté n°015/MTPS/IMT du 15 octobre 1979	FRE	
Joint order n°025/MTPS and n°042/MSP of 28 November 1981.	Arrêté conjoint n°025/MTPS et n°042/MSP du 28 novembre 1981	FRE	
1.12. Legal employment/ Légalité de l'emploi			Legal Authority/ Autorités compétentes
Law n°92/007 of 14 August 1992 on the Labour Code;	Loi n°92/007 du 14 août 1992, portant Code du Travail	FRE	Ministry of Labour and Social Security / Ministère du travail et de la sécurité sociale
Decree n°93/574 of 15 July 1993 determining the form of professional trade unions admitted for registration;	Décret n°93/574 du 15 juillet 1993 fixant la forme des syndicats professionnels admis à la procédure d'enregistrement	FRE	Ministry of Employment and Vocational Training (MINEFOP) / Ministère de l'emploi et de la formation professionnelle
Decree n°95/677/PM of 18 December 1995 concerning derogations to statutory working hours;	Décret n°95/677/PM du 18 décembre 1995 portant dérogations à la durée légale du travail	FRE	Ministry of Justice / Ministère de la justice
Decree n°75/28 of 10 January 1975 on the modalities for the implementation of paid leave;	Décret n°75/28 du 10 janvier 1975 portant modalités d'application du régime des congés payés	FRE	National Social Insurance Fund (CNPS) / Caisse Nationale de Prévoyance Sociale (CNPS)
Decree n°018/MTPS/SG/CJ of 26 May 1993 establishing the conditions that worker accommodation must meet, minimum rates and	Arrêté n°018/MTPS/SG/CJ du 26 mai 1993 fixant les conditions auxquelles doit répondre le logement fourni aux travailleurs, le taux minimum	FRE	

modalities for allocating a compensatory housing allowance;	et les modalités d'attribution de l'indemnité compensatrice de logement		
Order n°019/MTPS/SG/CJ of 26 May 1993 establishing the election procedures and the conditions for exercising staff representative duties;	Arrêté n°019/MTPS/SG/CJ du 26 mai 1993 fixant les modalités de l'élection et les conditions d'exercice des fonctions des délégués du personnel	FRE	
Order n°16/MTLS/DEGRE/SEJS of 15 July 1968 relating to the supporting documents that prove payment of salaries provided for in Article 76 of the Labour Code;	Arrêté n°16/MTLS/DEGRE/SEJS du 15 juillet 1968 relative aux pièces justificatives de paiement du salaire prévues à l'article 76 du code du travail	FRE	
Order n°011/MTPS/DT of 28 April 1971 on the procedure for reclassifying workers into sectoral professional classification categories;	Arrêté n°011/MTPS/DT du 28 avril 1971 relatif à la procédure de reclassement des travailleurs dans les catégories des classifications professionnelles sectorielles	FRE	
Order n°21/MTPS/SG/CJ of 26 May 1993 establishing the modalities for dismissals for financial reasons;	Arrêté n°21/MTPS/SG/CJ du 26 mai 1993 fixant les modalités de licenciement pour motifs économiques	FRE	
Order n°22/MTPS/DEGRE of 27 May 1969 determining the modalities for implementing the weekly rest period;	Arrêté n°22/MTPS/DEGRE du 27 mai 1969 déterminant les modalités d'application du repos hebdomadaire	FRE	
Order n°016/MTPS/DEGRE/SEJS of 15 July 1968 relating to the supporting documents that prove payment of salaries.	Arrêté n°016/MTPS/DEGRE/SEJS du 15 juillet 1968 relatif aux pièces justificatives du paiement du salaire	FRE	



Third Parties' Rights / Droits des tiers

1.13. Customary rights/ Droits coutumiers	Legal Authority/ Autorités compétentes		
Law n°94/01 of 20 January 1994 laying down regulations for forestry, wildlife and fisheries (Art. 23, 24, 29, 44)	Loi n°94/01 du 20 janvier 1994 portant régime des forêts, de la faune et de la pêche	FRE	Ministry of Forests and Wildlife (MINFOF) / Ministère des Forêts et de la Faune
Decree n°95/531/PM of 23 August 1995 establishing the modalities for implementing the forestry regime;	Décret n°95/531/PM du 23 août 1995 fixant les modalités d'application du régime des forêts	FRE	Ministry of Territorial Administration and Decentralisation / Ministère de l'Administration Territoriale et Décentralisation
Joint order n°076 MINATD/MINFI/MINFOF of 26 June 2012 laying down conditions for the planning, use and monitoring of the management of forest and wildlife revenue allocated to councils and local communities;	Arrêté conjoint n°076 MINATD/ MINFI/ MINFOF du 26 juin 2012 fixant les modalités de planification, d'emploi, et de suivi de la gestion des revenus provenant de l'exploitation des ressources forestières et fauniques, destinés aux communes et aux communautés villageoises riveraines	FRE	Decentralised Local Authorities / Collectivités Territoriales Décentralisées
Order n°0518/MINEF/CAB of 21 December 2001 giving priority to neighbouring village communities for attribution of any forest that may be developed into a community forest;	Arrêté n°0518/MINEF/CAB du 21 décembre 2001 fixant les modalités d'attribution en priorité aux communautés villageoises riveraines de toute forêt susceptible d'être érigée en forêt Communautaire	FRE	

Decision n°1354/D/MINEF/CAB of 26 November 1999 establishing the procedures for classifying forests in the permanent forest domain.	Décision n°1354/D/MINEF/CAB du 26 novembre 1999 – fixant les procédures de classement des forêts du domaine forestier permanent	FRE	
1.14. Free prior and informed consent/ Consentement libre, informé et préalable (CLIP)			Legal Authority/ Autorités compétentes
Law n°94/01 of 20 January 1994 laying down regulations for forestry, wildlife and fisheries (Art. 23, 24, 29, 44);	Loi n°94/01 du 20 janvier 1994 portant régime des forêts, de la faune et de la pêche	FRE	Not applicable / Non applicable
Order n°0518/MINEF/CAB of 21 December 2001 giving priority to neighbouring village communities for attribution of any forest that may be developed into a community forest;	Arrêté n°0518/MINEF/CAB du 21 décembre 2001 fixant les modalités d'attribution en priorité aux communautés villageoises riveraines de toute forêt susceptible d'être érigée en forêt communautaire	FRE	
Decision n°1354/D/MINEF/CAB of 26 November 1999 establishing the procedures for classifying forests in the permanent forest domain.	Décision n°1354/D/MINEF/CAB du 26 novembre 1999 – fixant les procédures de classement des forêts du domaine forestier permanent	FRE	
1.15. Indigenous peoples' rights/ Droits des peuples traditionnels et autochtones			Legal Authority/ Autorités compétentes
Constitution of 2 June 1972 as revised by Constitutional Law n° 96/06 of 18 January 1996, paragraph 2 of the preamble;	Constitution du 2 juin 1972 telle que révisée par la Loi constitutionnelle n° 96/06 du 18 janvier 1996, 2e para. du préambule	FRE	Not applicable / Non applicable

Law n°94/01 of 20 January 1994 laying down regulations for forestry, wildlife and fisheries (Art. 8, 26, 29, 30, 36 and 38);

Loi n°94/01 du 20 janvier 1994 portant régime des forêts, de la faune et de la pêche (art. 8, 26, 29, 30, 36 et 38).

[FRE](#)



Trade and Transport / Commerce et transport du bois

1.16. Classification of species, quantities, qualities/ Relevé des espèces, quantités, qualités	Legal Authority/ Autorités compétentes
Law n°94/01 of 20 January 1994 laying down regulations for forestry, wildlife and fisheries (Art.142(2), 158, 159);	Loi n°94/01 du 20 janvier 1994 portant régime des Forêts, de la Faune et de la Pêche (art.142(2), 158, 159)
Decree n°95/531/PM of 23 August 1995 establishing the modalities for implementing the forestry regime (Art. 46(3), 72(1) and 125(2) and (3))	Décret n°95/531/PM du 23 août 1995 fixant les modalités d'application du régime des forêts (art. 46(3), 72(1) et 125(2) et (3))
Order n°0872/MINEF of 23 October 2001 modifying the classification of forest species;	Arrêté n°0872/MINEF du 23 octobre 2001 modifiant la classification des essences forestières
Order n°222 /MINEF of 25 May 2001 establishing the procedures for the development, approval, monitoring and control of the implementation of	Arrêté n° 222 /MINEF du 25 mai 2001 fixant les procédures d'élaboration, d'approbation, de suivi et de contrôle de la mise en œuvre des plans

forest management plans for production forests in the permanent forest domain (Art. 6);	d'aménagement des forêts de production du domaine forestier permanent (art.6)		
Decision n°0108/D/MINEF/CAB of 9 February 1998 laying down the application of rules for operating in forest areas in the Republic of Cameroon;	Décision n°0108/D/MINEF/CAB du 9 février 1998 portant application des normes d'intervention en milieu forestier en République du Cameroun.	FRE	
1.17. Trade and transport/ Commerce et transport			Legal Authority/ Autorités compétentes
Law n°94/01 of 20 January 1994 establishing a regime for forestry, wildlife and fisheries;	Loi n° 94/01 du 20 janvier 1994 Portant régime des Forêts, de la Faune et de la Pêche	FRE	Ministry of Forests and Wildlife (MINFOF) / Ministère des Forêts et de la Faune
Decree n°95/531/PM of 23 August 1995 establishing the modalities for implementing the forestry regime;	Décret n°95/531/PM du 23 août 1995 fixant les modalités d'application du régime des forêts	FRE	
Decision n°0173/MINFOF/SG/DF/SDIAF/SAG of 28 April 2016 establishing the modalities for the opening, running and renovation of break bulk yards in urban and suburban areas;	Décision n°0173/MINFOF/SG/DF/SDIAF/SAG du 28 avril 2016 fixant les modalités d'ouverture, de fonctionnement, et de renouvellement des parcs de rupture en milieu urbain et périurbain	FRE	
Report n°0037/C/MINFOF/SG/DF/SDAFF/SEGIP of 3 April 2007.	Communiqué n°0037/C/MINFOF/SG/DF/SDAFF/SEGIP du 03 avril 2007.	FRE	
1.18. Offshore trading and transfer pricing/ Commerce offshore et manipulation des prix de transfert			Legal Authority/ Autorités compétentes
Annual finance law in force	Loi de finance annuelle en vigueur	FRE	

General Tax Code	Code général des impôts	FRE	Ministry of Forests and Wildlife (MINFOF) / Ministère des Forêts et de la Faune Ministry of Finance / Ministère des Finances Directorate for Large Companies (DGE) / Direction des Grandes Entreprises Customs / Douanes
1.19. Custom regulations/ Réglementation douanière			Legal Authority/ Autorités compétentes
Law n°94/01 of 20 January 1994 establishing a regime for forestry, wildlife and fisheries, Art. 71	Loi n° 94/01 du 20 janvier 1994 Portant régime des Forêts, de la Faune et de la Pêche, art. 71 ;	FRE	Ministry of Forests and Wildlife (MINFOF) Ministère des Forêts et de la Faune
General Tax Code;	Code Général des Impôts	FRE	Ministry of Finance (Directorate General of Customs) / Ministère des finances (Direction Générale des Douanes)
Ordinance n°99/001 of 31 August 1999 supplementing certain provisions of Law n°94/01 of 20 January 1994 establishing a regime for forestry, wildlife and fisheries;	Ordonnance n°99/001 du 31 août 1999 complétant certaines dispositions de la loi n°94/01 du 20 janvier 1994 Portant régime des Forêts, de la Faune et de la Pêche ;	FRE	Chamber of Commerce, Industry, Mines and Crafts (CCIMAC) / Chambre de Commerce, des Mines et de l'Artisanat au Cameroun (CCIMAC)
Decree n°99/781/PM of 13 October 1999 establishing the modalities for applying Article 71(1) (new) of Law n°094 of 20 January 1994 on the regime for forestry, wildlife and fisheries;	Décret n°99/781/PM du 13 octobre 1999 fixant les modalités d'application de l'article 71 (1) (nouveau) de la loi n° 094 du 20 janvier 1994 portant régime des forêts, de la faune et de la pêche	FRE	

Decree n°95/531/PM of 23 August 1995 establishing the modalities for implementing the forestry regime (Art. 15);	Décret n°95/531/PM du 23 août 1995 fixant les modalités d'application du régime des forêts (art. 15)	FRE	Directorate General of Customs / Direction Générale des Douanes
Order n°0021/MINFOF of 19 February 2018 modifying the classification of forest species	Arrêté n°0021/MINFOF du 19 février 2018 modifiant la classification des essences forestières	FRE	
Decision n°0336 D/MINFOF of 6 July establishing a list of special forest products of particular interest to Cameroon;	Décision n°0336 D/MINFOF du 06 juillet 2006 fixant la liste des produits forestiers spéciaux présentant un intérêt particulier au Cameroun	FRE	
CEMAC currency exchange regulations: Regulation n°02/00/CEMAC/UMAC/CM of 29 April 2000.	CEMAC Réglementation des changes : Règlement n°02/00/CEMAC/UMAC/CM du 29 avril 2000.	FRE	

1.20. CITES	Legal Authority/ Autorités compétentes
Decree n°95/531/PM of 23 August 1995 establishing the modalities for implementing the forestry regime;	Ministry of Forests and Wildlife (MINFOF) / Ministère des Forêt et de la Faune
Decree n°2005/2869/PM of 29 July 2005 establishing the modalities for implementing certain provisions of the CITES agreement;	National Forestry Development Agency / Agence Nationale de Développement Forestier
Order n°067/PM of 27 June 2006 laying down the organisational set-up and operational procedures of the Inter-ministerial Coordination and Monitoring Committee for the implementation of the CITES	

Commission Regulation (EC) n°865/2006 of 4 May 2006 laying down detailed rules concerning the implementation of Council Regulation (EC) n°338/97.	Règlement (CE) n°865/2006 de la Commission du 4 mai 2006 établissant des règles détaillées pour l'application (CE) No 338/97 précité	FRE	
1.21. Legislation requiring due diligence/due care procedures		Legal Authority/ Autorités compétentes	
Not applicable. There is no law on due diligence in Cameroon.		FRE	



Processing / Transformation du bois

1.22. Legal Registration of business / Enregistrement légal des entreprises		Legal Authority/ Autorités compétentes
Law n°94/01 of 20 January 1994 establishing a regime for forestry, wildlife and fisheries	Loi n°94/01 du 20 janvier 1994 portant régime des forêts, de la faune et de la pêche	FRE
The Finance Law in force	Loi de Finance en vigueur	FRE
Decree n°2002-531 of 23 August 1995 establishing the modalities for implementing the forestry regime	Décret n°95-531/PM du 23 août 1995 fixant les modalités d'application du régime des forêts	FRE

Circular letter n°0667/LC/MINEF/DF/CFC of 23 February 2001 prohibiting industrial logging in community forests.	Lettre circulaire n°0667/LC/MINEF/DF/CFC du 23 février 2001 interdisant l'exploitation Industrielle du Bois dans les Forêts communautaires.	FRE	
1.23. Environmental requirements for processing / Exigences environnementales relatives à la transformation			Legal Authority/ Autorités compétentes
Law n°96/12 of 5 August 1996 establishing a legal framework for environmental management;	Loi n°96/12 du 5 août 1996 portant loi-cadre relative à la gestion de l'environnement	FRE	Ministry of Environment, Nature Protection and Sustainable Development / Ministère de l'Environnement et de la Protection de la Nature et du Développement Durable
Decree n°2013/0171/PM of 13 February 2013 specifying the modalities for conducting environmental impact studies	Décret n°2013/0171/PM du 13 février 2013 précisant les modalités de réalisation des études d'impact environnemental	FRE	
Decree n°2012/0882/PM of 27 March 2012 establishing the modalities for exercising certain powers transferred by the state to councils in terms of the environment;	Décret n°2012/0882/PM du 27 mars 2012 fixant les modalités d'exercice de certaines compétences transférées par l'État aux communes en matière d'environnement	FRE	
Order n°0070/MINEP of 22 April 2005 establishing the different categories of operations subjected to a detailed or summary impact assessment, specifying the content of the two types of ESIAs	Arrêté n°0070/MINEP du 22 avril 2005 fixant les différentes catégories d'opérations soumises à la réalisation d'une étude d'impact détaillée ou sommaire, en précisant les contenus des deux types d'EIES ;	FRE	
Order n°00001/MINEP of 3 February 2007 establishing the general content of the terms of reference (ToR) for ESIAs	Arrêté n°00001/MINEP du 03 février 2007 définissant le contenu général des termes de référence (TdR) des EIES	FRE	

Order n°00004/MINEP of 3 July 2007 establishing the conditions for approving consultants to carry out ESIAs and environmental audits

Arrêté n°00004/MINEP du 03 juillet 2007 fixant les conditions d'agrément des bureaux d'études (BET) à la réalisation des EIES et audits environnementaux.

FRE

About LIFE Legal Wood

[LIFE Legal Wood](#) is an initiative that aims at supporting timber-related companies in Europe with knowledge, tools and training in the requirements of the EU Timber Regulation. Knowing your timber's origin is not only good for the forests, but good for business. The initiative is funded by the LIFE Programme of the European Union.



LIFE - Support EUTR II - LIFE18 GIE/DK/000763



Preferred by Nature (formerly NEPCon) is an international non-profit organisation working to support better land management and business practices that benefit people, nature and the climate.

We do this through a unique combination of sustainability certification services, projects supporting awareness raising, and capacity building.